



トライ

修学旅行

②

みなさんが民泊に到着して、少し落ち着いたかな～と思ったころから、先生たちは各民泊に様子を見にまわります。

農作業に取り組んだ後、夕食までの時間をみんなでゆっくり過ごしていたり、テニスをしたり犬の散歩をしている所もあります。または山菜とりに出かけたり、夕食をみんなで作っていたり、そば打ちやバーベキューの用意をしている所も。鹿肉を焼いて食べるという所もありますね。鹿肉なんて、なかなか食べたことないですよね？



ジンギスカン（羊肉のバーベキュー）を食べた所もあったと聞きましたが、ジンギスカンは北海道だけじゃなく長野県の郷土料理の一つなのですよ。

夜は先生たちの目がないので、夜更かしした人たちもいたのでは？まあそういうのも修学旅行の思い出ですよね。

【続く】





修学旅行の感想 ②

★ぼくはこの修学旅行で様々な体験や経験をしました。まずバスです。クラスのみんなでのbingoや近くの人々とのカードゲームは盛り上がり、バスの時間は長かったけど割とあつという間でした。次に民泊です。民泊では想像以上に宿がでかくてきれいでした。民泊のメンバーで農作業をして、山の散歩のついでに掃除をしたりして汗をかきながらも頑張りました。その後におとうさん・おかあさんがとてもおいしいご飯をつくってくれました。みんなで「ほんま最高やわあ。」・「うますおー！」といった声がもれてしまうほど良かったです。

そしてナガスパではいろいろな乗り物に乗りました。ぼくはジェットコースターは苦手だったけど、白鯨に乗ってみて怖かったけど楽しかったです。まだまだ乐しかったことは書ききれないほどありますが、民泊が1番良かったかなって思います。良い思い出になりました。

(2組 ●● ●●)

★ぼくは、この修学旅行でさまざまな体験や経験をしました。ぼくがとくに印象に残っているのは民泊です。ぼくはペンション・ピンクポピンズに泊まりました。民泊の父さん・母さん・おっちゃんがとてもやさしくて、きびしいところはきびしくしてくれるところがとてもよかったです。民泊でのご飯はマナーも学べてとてもおいしかったです。

行きのバスではみんなでナンジャモンジャをしたり恋バナをしたりとても楽しかったです。

選択別体験でぼくはコルチナアドベンチャーに行きました。友達とまわったり、高いところはすこしこわかったけど、とても楽しかったです。

ホテルで一番印象に残っているのは、お風呂に友達と一緒に入ったことです。

そしてホテルが終わってナガシマスパーランドに行きました。乗れるものはすぐなかったけどその分友達と一緒にまわったりしてとても濃い一日を過ごすことができました。

この修学旅行で学んだことも多いけど、それより3年間で一番の思い出になったと思います。

(2組 ●● ●●)